



## Rollstuhlrampe übergeben

Am Tag des Ehrenamtes am vergangenen Freitag übergab die 7. Klasse der Tischlereitechnik an Katharina Slawicek, Vertreterin des Sozialvereins „Frauenhilfe Salzburg“, eine in den Werkstätten des Werkschulheims Felbertal in Ebenau produzierte Rampe. Diese maßgerecht angefertigte Rollstuhlrampe ermöglicht den behindertengerechten Zugang zu den Büroräumen der „Frauenhilfe Salzburg“, deren Mitglieder großteils ehrenamtlich tätig sind. Im Bild bei der Übergabe Moritz Quiring, Schüler der 7. Klasse, und Katharina Slawicek mit dem Werkstättenleiter des Werkschulheims Felbertal, Herbert Bachler.

Bild: privat